

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia – Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan oleh penulis walaupun menemui kesulitan dan rintangan.

Penyusunan dan penulisan skripsi ini merupakan suatu rangkaian dari proses pendidikan secara menyeluruh di Fakultas Fisioterapi Universitas Esa Unggul Jakarta dan juga untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bantuan berupa saran, bimbingan, serta arahan yang sangat berarti dari dosen pembimbing dan dari berbagai pihak. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing dalam menyelesaikan skripsi ini, khususnya kepada :

1. Bapak Sugijanto, Dipl.PT, M.Fis selaku Dekan Fisioterapi beserta staff yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk belajar di Fakultas Fisioterapi Universitas Esa Unggul Jakarta.
2. Bapak Syahmirza Indra Lesmana, SKM, S.Ft, M. OR selaku pembimbing I dan Bapak M. Irfan, SKM, S.Ft, M. Fis selaku pembimbing II, terima kasih telah sabar membimbing penulis dalam penelitian dan skripsi ini.
3. Kedua orang tua yang telah mencurahkan kasih sayang, perhatian, bantuan moril dan material, serta doanya sehingga penulis dapat merampungkan skripsi ini dan menyelesaikan pendidikan. Adik-adik tercinta (Lini, Liga, Pegi, dan Dia) yang selalu memberikan semangat.

Tak ada sesuatu apapun dimuka bumi ini yang sempurna, seperti halnya skripsi ini. Penulis menyadari sepenuhnya skripsi ini masih terlalu sempit dilihat dari luasnya cakupan dan terlalu dangkal dari aspek kedalaman materi serta analisisnya. Oleh karena itu, segala bentuk saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan demi kesempurnaan penulisan ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua khususnya dalam pengembangan ilmu yang berkaitan dengan Fisioterapi. Akhir kata, kepada _ Nya jualah kita berserah diri dan atas bantuan semua pihak yang telah membantu agar mendapat imbalan yang setimpal dari Allah SWT. Amin ya rabbal'alam.

Jakarta, April 2013

Azma Ulya